

W.P.B.  
Sept. '75

Compañeros:

Hemos venido a esta ciudad  
y a esta reunión no para arengar  
con discursos demagógicos y  
no podemos hacer esto porque  
no somos arengadores y no  
nos interesa la demagogia. —

Venimos a decir verdades y  
a conversar con Uds. — Venimos  
a reunimos con un grupo de  
cubanos que al igual que  
a nosotras ~~les preocupa mucho~~  
muchos les preocupa Cuba.

- 2 -

~~Hay un~~  
~~venido a esta ciudad~~  
~~ya esta veniendo a~~  
~~dejar a parangar con~~  
~~discursos demagogicos~~  
~~no somos demagogos ni~~  
~~demagogos~~

Confabulados

Estamos esta tarde con Uds., <sup>con</sup> ~~por~~ un solo proposito, con una sola meta. - Nuestro proposito es haber de Cuba; de nuestra ~~meta~~ ideologia, de nuestra manera de pensar, de <sup>nuestra</sup> ~~actuar~~ <sup>manera</sup> - de nuestra manera de ser, - nuestro proposito es explicar el porque somos nacionalistas, porque combatimos al comunismo y que ambicionamos para nuestra Patria. -

Dije que con un proposito y con una meta - la meta nuestra inmediata es la liberacion de Cuba.

Y hay, ~~no de otro modo~~ ~~así~~ vamos a ~~explicarles~~ explicarles como es que nos. nos proponemos ~~conseguir~~ conseguir ese fin, o sea - cual es el medio para lograr el ambicionado fin de la liberacion de nuestra Nacion. -

que hay por ~~hoy~~ <sup>hoy</sup> ~~que~~ <sup>que</sup> Nosotras estamos convencidos una guerra frontal, una guerra convencional contra el castrocomunismo que ocupa nuestro territorio nacional es imposible. - La historia y los hechos prueban que la era de las desembarcos quedo atras. - Cada tiempo y cada proceso historico requiere cambios, requiere

nuevas ideas y nuevos métodos y a nuestra lucha libertaria le ha ocurrido lo mismo. —

Nosotros no podemos enfrentarnos con las fuerzas militares que ocupan nuestra tierra, — esto es un hecho obvio. — Pero esto no quiere decir que tengamos que claudicar, esto no quiere decir que haya que abandonar la lucha porque nada se puede hacer. — Que vá... la realidad del asunto es otra — mucho; mucho se puede hacer y mucho tenemos que hacer. —

El mundo entero le ha dado las espaldas a Cuba. Excepto Chile - Uruguay, ¶ Paraguay y Bolivia, — nuestras hermanas de Iberoamérica, nos han traicionado — sí, porque estoy hay que hablarlo bien claro — y si no es así nada se ha de hablar — la verdad, la realidad es que hemos sido traicionadas — la verdad es que los EEUU junto a los faises que reconocen al castrocomunismo como el legítimo representante del pueblo cubano o su heredero, —

Si - traídones por el pueblo de  
Cuba, - Nos han vendido y  
negociado como buenas  
mercaderes que son. -

Pues volviendo al caso, aquí  
no queda otro remedio que  
internacionalizar la cosa. - En el  
año '62 - ya el Mr. Khrushchev  
abogó y comenzó a practicar  
lo que se conoce como -

"La Guerra por los Caminos del  
Mundo". - Si, señores esta  
es la táctica este es el medio  
inmediato, - este es el camino  
que conduce dignamente a Cuba. -

La Guerra por los Caminos del Mundo, -  
consiste simplemente, en hacerle  
daño al régimen que oprime  
nuestro pueblo y nuestra naciona-  
lidad, - donde y cuando mejor  
nos convenga, a la altura de  
nuestras posibilidades y nuestro deca-  
en un proceso de intensificación  
ascendente. - Hablando claramente;  
un atentado en Japón hoy, - mañana  
otro en París y tan luego, Pasado  
mañana en México y Costa Rica  
y así sucesivamente. - Atacar  
las expresiones y representantes  
del castrocomunismo donde  
quiera que se encuentren,

destruyendo así el mito de la invencibilidad del régimen y creando un estado político caótico referente a ellos. - Que no se puedan meter en ningún lado, sin que sean investigados y castigados por la justicia ~~de la Patria~~ ~~por la justicia~~ nacionalista, por la justicia de la Patria. -

Este tipo de guerra, llevándose a cabo en un proceso ascendente y produciendo los hechos de sabotaje contra el gobierno comunista de Cuba, ~~dentro~~ fuera de la isla primero y dentro después - creará ~~la~~ las condiciones ambientales para lo que tiene que venir después que será; el inicio de la guerra civil <sup>en Cuba</sup> o inicio de la guerra total contra los traidores que ~~desgobran~~ han entregado nuestra Patria al imperialismo soviético y han destruido nuestra Nación con las teorías marxistas.

Símbolizará de más, pero si queremos Patria hay que conquistarla. -

Basta ya de mítines políticos, basta ya de reuniones con los americanos, basta ya de

esperar por luces verdes - basta ya de tanto complejo de dependencia. Nuestro problema es nuestro y solo a Cubanos les atañe resolverlo, es mas - estamos solos - pero estamos orgullosos de estar solos - porque solos lograremos la liberación de Cuba. - Enseñaremos al mundo que Cuba no es ni ~~ni~~ Alemania - ni Corea, ni Vietnam - mostraremos al mundo que en Cuba es donde se les rompe el jueguito de la conjura internacional, - les enseñaremos que Cuba no va a ser dividida por los imperialismos Sovieticos y Norteamericanos. Y esto no se logrará porque nosotros vamos a mostrar que para los buenos cubanos los intereses de Cuba han de estar siempre por encima de otros intereses extranjeros y bastardos.

---

Ha llegado el momento en que la politiqueria de ayer ha muerto, ha llegado el momento donde las monias políticas que ~~ayer~~ ~~huyeron~~ antes de ayer huyeron y que ayer se vendieron nada tienen que ver ya en

el proceso de liberación - si tienen alguna función es una sola y esa sería de entregar los dineros robados al pueblo de Cuba para el proceso de liberación. Los Puro, los Batistas y todos aquellos que saquearon el tesoro nacional y que no supieron conducir a la Patria por el sendero de la Nación quedan históricamente responsabilizados de contribuir única y exclusivamente con los millones robados.

El momento está llegando en que habrá que exigir de cada cubano su contribución, - para algo servirá cada uno, - unos servirán para una cosa y otros para otra - pero lo que no se permitirá será que otros vivan de espaldas al caso cubano - eso no lo vamos a permitir, la justicia nacionalista llegará hasta todo aquel que dañe los intereses de nuestra Patria - sean cubanos o extranjeros. -

Y si no fuéramos capaces de intentar y alcanzar la liberación de Cuba - entonces cubanos - entonces comprometidos

no tenemos derecho a tener Patria.  
Pues el pueblo que no sea  
capaz de ponerse en pie y  
luchar por su libertad - pues simple-  
mente no la merece y jamás  
la tendrá. - Entonces concluimos  
que solo de nosotros depende;  
depende de mí - de ti y de  
tú - si cada uno tenemos que  
mirarnos hacia adentro y  
decimos - bueno a mí no me  
interesa si fulano hace o  
no hace - a mí lo que me  
interesa es que yo tengo que  
hacer - yo tengo que cumplir  
~~con mi país mismo~~ con mi Patria,  
yo tengo que cumplir con lo  
mío - yo tengo que cumplir con-  
migo mismo - y yo sé que  
yo puedo hacer esto o puedo  
hacer aquello. - lo importante  
es hacer algo - estar dentro de  
algo contribuir en algo - que  
con el esfuerzo de cada uno -  
un poco de acá un poco de  
allá - así en conjunto noso-  
tros los cubanos vamos a  
lograr nuestro propósito -  
nuestra meta y nuestro fin;  
que no es otro que liberar  
a Cuba - y lo haremos

pesete a quien le pese y  
disgustete a quien le disguste  
Cula sera libre. -



En, Por, y Para la Patria

Cula Sohe Tudo

W.P.B.  
F.A. 1976 *[Signature]*

COMPATRIOTAS:

No Hemos venido a esta ciudad y a esta reunion ~~para~~ para ~~aveng~~ avengar con discursos demagogicos. ~~y~~ no podemos hacer esto porque no somos ~~avengadores~~ ~~ni~~ ~~;~~ nos nos interesa la demagogia. Venimos a decir verdades y a conversar con ustedes. Venimos a reunirnos con un grupo de cubanos que al igual que a nosotros, mucho les preocupa Cuba.

Estamos esta <sup>Noche (esta tarde)</sup> ~~tarde~~ con Uds., con un solo proposito, con una sola meta. Nuestro proposito es hablar de Cuba; de nuestra ideologia, de nuestra manera de pensar, de nuestra manera de actuar, de nuestra manera de ser. ~~Nuestro~~ ~~es~~ proposito es explicar el porque somos Nacionalistas, porque combatimos el comunismo y que ambicionamos para nuestra Patria. Dije, con ~~es~~ un proposito y con una meta --la meta nuestra inmediata es la liberacion de Cuba.

Y hoy vamos a explicarles como es que nos proponemos conseguir ese fin, o sea - cual es el medio para lograr el ambicionado fin de la liberacion de nuestra ~~Nacion~~ <sup>Patria</sup>.

Nosotros estamos convencidos que hoy por hoy, una guerra frontal, una guerra convencional contra el castrocomunismo que ocupa nuestro territorio nacional es imposible. La historia y los hechos prueban que la era de los desembarcos quedo atras. Cada tiempo y cada proceso historico requiere cambios, requiere nuevas ideas y nuevos metodos y a nuestra lucha <sup>libertadora le ocurre</sup> ~~libertadora le ha ocurrido~~ lo mismo.

Nosotros no podemos enfrentarnos con las fuerzas militares que ocupan nuestra tierra, esto es un hecho obvio. Pero esto no quierè decir que haya que abandonar la lucha porque nada se puede hacer. Que Va....., la X realidad del asunto es otra - mucho, mucho se puede hacer y mucho tenemos que hacer.

*los Aliados de*

*al igual q.*

El mundo entero le ha dado la espalda a Cuba. Excepto Chile, Uruguay, y Paraguay ~~Uruguay y Paraguay~~ - nuestras hermanas de Iberoamerica, nos han traicionado. Si ~~porque este hay que hablarlo bien claro y sine es asi nada se ha de hablar.~~ ---La verdad, la realidad es que hemos sido traicionados, la verdad es que los EEUU junto a los paises que reconocen al castrocomunismo, como el legítimo representante del pueblo cubano son TRAIADORES Si, traidores al pueblo de Cuba. Nos han vendido y negociado como buenos mercaderes que son.

*pero*

*del proceso a seguir*

~~Dues~~ volviendo al caso, aqui no queda otro remedio que internacionalizar las cosas. En el año 1962 ya el Movimiento Nacionalista Cubano abogó <sup>por</sup> y comenzo a practicar lo que se conoce como "La Guerra por los Caminos del Mundo." <sup>CUBANOS</sup> ~~Si~~, ~~Si~~ esta es la táctica - este es el medio inmediato, - este es el camino que conduce dignamente a Cuba. La Guerra por los Caminos del Mundo, conciste ~~simplemente~~, en hacerle daño al regimen que oprime nuestro pueblo y <sup>destruye</sup> nuestra nacionalidad, donde y cuando mejor nos convenga, a la altura de nuestras posibilidades y nuestro alcance en un proceso de intensificación ascendente. Hablando claramente; un atentado en Japon hoy, mañana otro en Paris y Londres, pasado ~~mañana~~ mañana en Mejico y Costa Rica y asi sucesivamente.

Atacar las expresiones y representantes del castrocomunismo donde quiera que se encuentren, destruyendo así el mito de la invencibilidad del ~~regime~~ régimen y creando un estado político caótico referente a ellos. Que no se puedan meter en ningún lado, sin que sean instigados y castigados por la justicia Nacionalista, por la justicia de la Patria.

Este tipo de Guerra, llevándose a cabo en un proceso ascendente y produciendo los hechos de sabotaje contra el gobierno comunista de Cuba, fuera de la isla primero y dentro después - creará las condiciones ambientales para ~~lo que tiene que venir después que será~~; el inicio de la guerra civil en Cuba o inicio de la guerra total contra los traidores que han entregado nuestra Patria al imperialismo soviético y ~~han destruido~~ <sup>están destruyendo</sup> nuestra Nación con las teorías marxistas.

~~XXXXXXXX~~  
Cubanos ~~sonará~~ <sup>hablar de guerra civil en Cuba -</sup> duro, pero; si queremos Patria hay que conquistarla.

Basta ya de mítines politiqueros, basta ya de reuniones con los americanos, basta ya de esperar por luces verdes - basta ya de tanto complejo de dependencia.

Nuestro problema es nuestro y solo a Cubanos les atañe resolver, - es mas - estamos solos - pero estamos orgullosos de estar solos - porque solos lograremos la liberacion de Cuba. Enseñaremos al mundo ~~que~~ que Cuba no es ni Alemania, ni Corea ni Vietnam -mostraremos al mundo que en Cuba es donde se les rompe el jueguito de la conjura internacional, - les enseñaremos que Cuba no va a ser dividida por los imperialismos Sovieticos y Norteamericanos!

Y esto no se logrará porque nosotros vamos a mostrar que para los buenos cubanos los intereses de <sup>la Patria - los intereses de Cuba,</sup> ~~Cuba~~ ~~han de estar siempre por~~ <sup>están siempre por</sup> encima de otros intereses extranjeros y bastardos.

Ha llegado el momento <sup>de enterrar la vieja y caduca politiquería</sup> ~~en que la politiquería de ayer ha muerto,~~ ha llegado el momento donde las momias políticas que antes de ayer huyeron <sup>de Cuba</sup> y que ayer se vendieron, nada tienen que ver ya en el proceso de liberación - si tienen alguna función ~~es una~~ ~~solamente~~ esa sería de entregar los dineros robados al pueblo de Cuba para el proceso de liberación

Los Prios, los Batistas y todos aquellos que saquearon el tesoro nacional y que no supieron conducir a la Patria por el sendero de la Nación quedan historicamente responsabilizados de contribuir única y ~~exclusivamente~~ exclusivamente con los millones robados.

El momento <sup>ha</sup> ~~está~~ ~~llegados~~ en que <sup>HAY</sup> ~~habrá~~ que exigir de cada cubano su contribución. Para algo servirá cada uno - unos serviremos para una cosa y otros para otra - pero lo que no se permitirá será que ~~malos cubanos~~ ~~ellos~~ vivan de espaldas al caso cubano - eso no lo vamos a permitir, la justicia Nacionalista llegará hasta todo aquel que daña los intereses de nuestra Patria - sean cubanos o extranjeros.

Y, si no fuéramos capaces de intentar y alcanzar la liberación de Cuba, entonces cubanos - entonces compatriotas - no tenemos derecho a tener Patria.

Pues, el pueblo que no sea capaz de ponerse en pie y luchar por su libertad - ~~pues~~ simplemente no la merece y jamás la tendrá.

Entonces, concluimos que solo de nosotros depende, depende de mi de ti y de ti. <sup>de nosotros</sup> ~~Si~~ cada uno ~~tenemos~~ que mirarnos ~~hacia~~ internamente ~~adentro~~ y decirnos, ~~bueno~~ bueno a mi no me interesa si fulano hace o no

hace - a mi lo que me interesa es que yo <sup>yo</sup> tengo que hacer - yo  
tengo que cumplir - yo tengo que cumplir con lo mio - yo tengo  
que cumplir conmigo mismo <sup>yo tengo que cumplir con mi Patria\*</sup> - y yo se que yo <sup>si</sup> puedo hacer esto  
o puedo hacer aquello. Lo importante es hacer algo - estar dentro  
de algo, contribuir en algo - que con el esfuerzo de cada uno -  
un poco de aca , un poco de alla , así en conjunto, nosotros los  
cubanos vamos a lograr ~~XX~~ nuestro proposito ~~XX~~ nuestra meta y  
nuestro fin; que no es otro que liberar a Cuba, <sup>si</sup> ~~si~~ <sup>lo</sup>  
haremos. Pesele a quien le pese y disgustele a quien le disguste  
CUBA SERA LIBRE.

CON, POR Y PARA LA PATRIA

CUBA SOBRE TODO

\*que Roy me necesita.